

G



El primer personaje invitado a Una Belleza Nueva fue el gran Alejandro Jodorowsky.

e

La belleza de conversar

Generalmente no conversamos. A veces hablamos, o escuchamos. Si es que escuchamos, escuchamos a la familia que dice en la sobremesa que Primer Plano estuvo muy bueno el viernes... Y escuchamos para no ser mal educados. Pero es poco lo que conversamos, arte que se cultivaba con profecía en los tiempos de la verdadera bohemia.

Ya sabe: la bohemia de antes hoy se confunde con el cantero infértil de niños que le sacan el doto al papá sin permiso y después lo chocan. La bohemia de nuestros amigos que han traspasado los cincuenta era una de discusiones acrobáticas, de vino como el símbolo de la amistad, de intenciones de cambiar el mundo aunque trivialisara la plena conciencia de que al día siguiente la cosa seguiría igual. O peor.

Cristian Warlick sabe de eso y por eso intenta hacer de la conversación, sin adornos ni aderezos, un arte que usa recatado cal fondo de un poco, una claridad para detenerse en medio de los apuros de la vida moderna. Y por eso tal vez invita a la parte a ver su programa los domingos con un día de su vida.

Es mejor que comenzar al sí mismo de la semana escuchando y viendo una buena conversación por TVM. Una Belleza Nueva en ese sentido es una simple invitación -todos los domingos a las 11 horas- a conversar, a aprender a personas que enseñan -sin quererlo- con el conjunto de cosas que han vivido, cosas

que dan para varias novelas, para varios tratados de belleza y lucha.

Después de años en La Belleza de Jueves, por la señal de cable de canal 13, Warlick abrió hace poco una nueva ventana, desde la televisión estatal, con una nueva mirada a la esencia de su anterior programa: Una Belleza Nueva, donde la excusa es conversar de un libro, de un poema, de una canción, de una muerte, del amor, del fin de la historia y el último hombre, de la infancia simple de un artista que ha inventado la psicomegalia.

Escuchamos todos los días tantas estupideces. Soportamos en silencio la soberbia que intenta atacarnos. Comémoslos por la calle queriendo recorrer un sendero en el campo y sin precauciones. Es tal sentido, la buena conversación parece un lujo es el contenido de pagar los overtes.

Entonces, viene el bueno de Cristian Warlick, un libro de la noche nos presenta a un amigo y nos invita a conversar en su mesa para que esa amistad, interengamos con la imaginación, para que nos dejemos llevar por el silencio producido a las palabras -que cada vez se escuchan como dice Fito Páez o lo dijo a guisa vez San Pablo.

Una Belleza Nueva es decir sentirse a dejar pasar la vida aunque la tenga ahí. Viviendo o jugando más tarde una de esas absurdas y profusas relaciones de apocados que no llevan a nada.

Por Juan Pablo Jiménez

n

t

La belleza de conversar. [artículo] Juan Pablo Jiménez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Jiménez, Juan Pablo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La belleza de conversar. [artículo] Juan Pablo Jiménez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile